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５月２９日（月）千葉文化センターにて、令和５

年度通常総代会が開催されました。 

柏支部からは、吉田政平支部長・上谷真一支部

長・内山太伸事業部長・村田勝秋総代・小林雄太総

代が出席しました。 

増田理事長の挨拶では、物価価格高騰により理容

料金の値上げの提案がありました。議長が選出され

議案審議となり、議案は原案どおり可決されました。 

 

 

 

 

 

 ６月１２日（月）に我孫子支部主催で北総ブロック会議が開催されました。 

テーマは ①若者を振り向かせる理容業のあり方 

     ②各支部の問題点やご意見など 

各支部の若手役員より、自分のお店で実施している事などの意見が多数述べられ、皆様お互いに参

考になり勉強になるとても良い会議に感じました。 

 理事長・副理事長・各支部長からも料金の値上げをやるべきだと思います、理容業の未来は決し

て暗くなく明るいと思いますなどのお話がありました。 

 

令和５年度 通常総代会 

第３２回 北総ブロック会議 in我孫子 


